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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1216 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal —Luiz Barbosa de Deus,solicitando o retorno 

dos JOGOS ESTUDANTIS DE PAULO AFONSO - JEPA, no Município de 1.)- alo Afonso - BA. 

Justificativa 

"Os Jogos Estudantis de Paulo Afonso são aguardados com muita expectativa por nossos alunos,as 
escolas das redes privada, municipal, estadual e federal de ensino movimentaram os estudantes da 
cidade. 

Sala das Sessões, em 12 de Novembro de 2022. 

att. 	ei_ 

Uelington da Silva 
Keko do Benone 

- Vereador— 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Sabia 

Gabinete do Vereador Kelco dQBeno 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1 21 7 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas a demais formalidades 
regimentais,indica, ao Exmo Sr. Prefeito - Luiz de Deus , a troca da Placa de Orientação que fica 
próximo ao Supermercado Elite Center ( Rua: Adalto Pereira,N "479, Bairro Tancredo Neves II, no 
Município de Paulo Afonso - BA). 

Justificativa 

A placa está sendo segurada por um fio de energia, como seguir a imagem em anexo. 

Sala das Sessões, em 14 de Novembro de 2022. 

litt-5:1  Uelington da Silvait  
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1225  /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz 
Barbosa' de Deus, requerendo a destinação de um carro de lixo para atender ao Povoado Casa de 
Pedra no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do referido Povoado do 
munícipio de Paulo Afonso. 

Sala das Sessóes, em 19 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1226 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ermo. Sr. Prefeita Municipal — Luiz 
Barbosa de Deus, requerendo o reparo asfáltico da Rua Manoel Novaes pró :imo a Rua São Pedro 
no Município de Paulo Afonso-BA. 

JUSTIFICATIVA 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos moradores do munícipio de Paulo 
Afonso. 

Sala das Sessões, em 19 de novembro de 2022. 

(%-g-` 	5Lt 61-  elington da Si va 
Keko do Benone 

- Vereador — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afona 

REQUERIMENTO N0:1254 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a destina* de 
profissionais com máquinas adequadas para recuperação de estrada no Povoado 
Barrinha ( Próximo a Escola Municipal José Aparecido Lira de Souza) no Município 
de Paulo Afonso - BA. 

JUSTIFICATIVA 

o atendimento do presente requerimento, se faz necessário para atender a comunidade 

local, proporcionando melhora da locomoção dos populares que tem acesso a esta 

localidade, evitando o atolamento de carros e motos no local, bem como, busca evitar 

acidentes trágicos que vem ocorrendo na mencionada comunidade e ceifando vidas, 

obedecendo o princípio da dignidade humana e preservando vidas. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 07 de Novembro de 2022. 
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